

# お元気ですか

# 南 恵子

です

発行責任者 日本共産党品川区議会議員 南 恵子 八潮5-12-65-503

メールアドレス minami@jcp-shinagawa.com

ニュースを読んでご意見をお寄せ下さい。

区議会議員

**南 恵子**

TEL 3790-1523



安保関連法案の慎重審議を求め意見書提出を の請願に

## 区議会の4会派と無所属 20人 の議員が意見書提出に賛成

画期的

7月8日の区議会最終本会議で、「平和安全法制関連法案の慎重審議を求める意見書」が、共産・民主・維新無所属・ネット・無所属の20人の議員が賛成し（自民・公明の反対票は19票）、採択されて国に送付されます。賛成・反対の討論は4本でした。



この写真は、意見書に賛成した場面です。慎重審議を求める意見書提出に賛成した議員は、共産7人、民主6人、維新無所属3人、ネット2人、無所属2人、民

ら私、共産党は、討論した。議員が討論しまして4人の意見書採択をめぐる上初めて区議会史のです。しかしも僅差で採択された。反対したのは19人。自民公明は19人。属2人。属3人、民

恵子と、生活者ネットから田中さやか議員、反対討論は、自民党本多健信議員と、公明党塚本よしひろ議員でした。

また、この意見書提出の大元になつた「安全保障関連法案の慎重審議を求める意見書提出を求める請願」も、賛成・

反対それぞれの立場から討論が行われました。

共産党は、平和委員会が提出した「集団的自衛権閣議決定の法制化による海外で戦争する国づくりに反対するよう求める請願」に対して、石田ちひろ議員が賛成討論しました。

最終本会議で、活発な討論が9本も出たのは、今までなかつたことです。区民の「戦争は嫌だ」の世論が大きく押



### 総がかり行動に参加

7月2日に行われた国会前総がかり行動に

参加した時の写真です。  
八潮の住民の方も参加し、一緒にになりました

していると実感しました。  
最後まで頑張りましょう。

**7・12パレード**  
参加者300人で区役所から南品川まで歩く  
沿道から熱い声援が寄せられました。

## 共産・民主・ネット 共同で駅前宣伝

### 共同宣伝に通行中の方たち うなづいて理解示す



ます。区議会で、一致点で共同する大事な実感。

区議会で「慎重審議を求める意見書」が1票差で採択され、賛成した議員で宣伝しました。通行する人々は、「なにごとか」と怪訝そうでしたが、報告に「わかった」「よかつたね」という空気に変わり、立ち止まってずーっと聞いている人が何人もいました。

毎月 第一水曜日に相談会を開催しています。お気軽にご相談ください

連絡先

南恵子事務所

電話(3790)1523